

*Le Vatican a soutenu les
manifestations en Italie en faveur
de la paix mondiale*



La Havane, 22 juin (RHC) Le cardinal Pietro Parolin, secrétaire d'État du Saint-Siège, a soutenu la manifestation contre le réarmement en Europe et pour la paix mondiale qui a défilé dans les rues de Rome ce week-end.

Une note publiée sur le site web de Vatican News souligne que, lors d'une réunion tenue la veille au Capitole de la capitale italienne, « dans un contexte mondial marqué par la récente escalade du conflit entre Israël et l'Iran », Parolin a jugé « positive la mobilisation générale pour empêcher la course aux armements ».

Lors de cette rencontre, consacrée à la « dette écologique », le cardinal a réitéré l'urgence d'une « nouvelle perspective sur un monde nouveau, capable d'interpréter avec soin les défis et les signes des temps, contribuant ainsi à la paix ».

Le diplomate a déclaré que la lutte contre la course aux armements s'inscrit dans la continuité de l'invitation du pape François à utiliser les fonds alloués à l'armement pour résoudre le problème de la faim dans le monde, dans le document « Spes non confidit » (L'espérance ne déçoit pas) de mai 2024, dans lequel il annonçait et convoquait le Jubilé.

La manifestation nationale, qui s'est tenue samedi dernier, était organisée par un large réseau d'organisations sociales italiennes, de partis de gauche et de groupes pacifistes, dans le cadre des protestations contre le sommet de l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord (OTAN), qui se tiendra les 24 et 25 juin à La Haye, aux Pays-Bas.

« La mobilisation revêt une importance accrue à la lumière des récents événements au Moyen-Orient entre Israël et l'Iran, qui menacent d'étendre le scénario de guerre à l'échelle mondiale ; du siège et des massacres qui se poursuivent dans la bande de Gaza ; et d'une guerre qui semble sans fin en Ukraine », pouvait-on lire dans l'appel à la manifestation.

Parallèlement, samedi dernier, le pape Léon XIV a reçu des parlementaires de 68 pays au Palais apostolique du Vatican à l'occasion du Jubilé des souverains.

Dans son discours aux participants, parmi lesquels figurait la Première ministre italienne Giorgia Meloni, le Souverain Pontife a souligné qu'une action politique de qualité « peut contribuer efficacement à l'harmonie et à la paix, tant sur le plan social qu'international ». (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/385642-le-vatican-a-soutenu-les-manifestations-en-italie-en-faveur-de-la-paix-mondiale>



Radio Habana Cuba